

## **Pressemitteilung: zum neu gewählten Vorstand 2015/16**

28.09.2015

Die Junge Allgemeinmedizin Deutschland (JADE) wurde 2008 gegründet und hat sich seitdem mit aktuell knapp 1000 Mitgliedern zum größten Forum angehender und junger Allgemeinmediziner\* in Deutschland entwickelt. Die JADE Konferenz wird jährlich im Rahmen des DEGAM Kongresses abgehalten. Auf dem diesjährigen 49. DEGAM Kongress in Bozen vom 17.-19. September 2015 wurde ein neuer Vorstand der JADE gewählt. Neu ist, dass dieses Jahr fünf statt vier Posten in geheimer Wahl besetzt wurden, die den Vorstand der JADE bilden. Erstmals gewählt wurde der Vorstand für Junge Fachärzte, besetzt durch Dr. med. Jana Husemann aus Hamburg. Mit diesem Amt hat die JADE einen festen Ansprechpartner rund um Fragen zur Zeit nach der Facharztprüfung, die Niederlassung und die Praxisgründung geschaffen. Als Vorstand für Weiterbildung wurde Dr. med. Marco Roos aus Erlangen in seinem Amt für ein weiteres Jahr bestätigt. Er wird auch im kommenden Jahr als Ansprechpartner für Fragen zu Struktur und Inhalten der Weiterbildung zum Facharzt für Allgemeinmedizin zur Verfügung stehen. Zum Vorstand für Internationale Zusammenarbeit und deutschem Vertreter im European Council des Vasco da Gama Movements, dem europäischen Netzwerk junger und zukünftiger Allgemeinmediziner, wurde Dr. med. Christian Rechtenwald aus Würzburg gewählt. Er wird sich im kommenden Jahr der Zusammenarbeit mit anderen Vereinigungen junger Allgemeinmediziner in Europa sowie weltweit und der Pflege der Austauschprogramme (z.B. Hippokrates Programm) widmen. Frau Dr. med. Leonor Heinz aus Berlin wurde als Vorstand für Regionales und Vernetzung gewählt und wird die Aktivitäten der Regionalgruppen der JADE unterstützen. Als Vorstand für Öffentlichkeitsarbeit wurde Frau Dr. med. Hannah Haumann aus Tübingen gewählt. Sie steht nach innen und außen für alle Fragen rund um die JADE als Ansprechpartnerin zur Verfügung. Ferner hat Frau Dr. med. Hannah Haumann kommissarisch den Posten der DEGAM Kontaktperson für ein Jahr von Frau Dr. med. Johanna Eras übernommen.

Im Rahmen des DEGAM Kongresses gestaltete die JADE weiterhin gemeinsam mit jungen Kollegen aus Südtirol und Österreich einen Workshop zum Thema „Die Praxis als Lehr- und Lernraum“. Am Vorabend des Kongresses konnten sich die jungen Allgemeinmediziner aus den drei Ländern bereits bei einem „Get together“ austauschen und vernetzen. Der neue Vorstand freut sich auf die bevorstehenden Aufgaben!

### ■ **Pressekontakt**

[oeffentlichkeitsarbeit@jungeallgemeinmedizin.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@jungeallgemeinmedizin.de)

Junge Allgemeinmedizin Deutschland  
c/o DEGAM-Bundesgeschäftsstelle



Friedrichstraße 133  
10117 Berlin

- [www.jungeallgemeinmedizin.de](http://www.jungeallgemeinmedizin.de)
- [facebook.com/JungeAllgemeinmedizinDeutschland](https://facebook.com/JungeAllgemeinmedizinDeutschland)